

Umweltwoche der 8. Klassen vom 15.07.24 bis zum 19.07.24

Tag eins: Ankunft

Die 8. Jahrgangsstufe des Reuchlin Gymnasiums kam heute um circa 11:30 Uhr in der Jugendsiedlung Hochland (Jubi) in Königsdorf an, um die Umweltwoche des Jahres 2024 zu starten. Nach kurzen Einweisungen bekamen die Schülerinnen und Schüler ein leckeres Mittagessen. Heute stand Spaghetti Bolognese auf dem Speiseplan. Nachdem die Zimmer bezogen wurden, teilten sich die Schülerinnen und Schüler in vier Gruppen auf:

1. Natur bewegt (Leitung: Frau Liebelt)

Da diese Gruppe sehr viele Teilnehmer hat, wurden sie auf zwei Stationen aufgeteilt:

1.Station: Wanderung an der Isar entlang zum Aussichtspunkt

Malerwinkel

2.Station: Natur mit allen Sinnen, Landart

Beide Teile haben beide Stationen gemacht.

2. Umweltbaustelle (Leitung: Herr Geisenfelder)

Der Umwelt-Ranger Bernhard reparierte zusammen mit der Gruppe einen Steg über einen Bachlauf neben der Pflanzenkläranlage der Jubi.

3. Kräutergruppe (Leitung: Frau Sommer)

Die Gruppe bestimmte und sammelte Kräuter und stellte, aus teilweise mitgebrachten und teilweise gesammelten Materialien, eine Spitzwegerich-Tinktur gegen Mückenstiche, ein Lippenbalsam und ein Deo her.

4. Reportergruppe (Leitung: Frau Richter)

Die Reportergruppe interviewte die anderen Gruppen und schrieb diesen Bericht, um Außenstehenden einen Einblick zu geben.

5. Fahrradgruppe (Leitung: Herr Demel)

Um 7:45 fuhren 15 Schülerinnen und Schüler mit Herrn Demel und Herrn Geisenfelder vom Reuchlin Gymnasium Ingolstadt ab. Sie radelten durch München an der Isar entlang. Um ungefähr 18.00 Uhr kamen die Fahrradfahrerinnen und -fahrer in der Jugendherberge an.